



**Magie des Wassers** Im Ruggeller Kiefer-Martis-Huus steht das Jahr 2008 ganz im Zeichen der «Magie des Wassers». Eine Ausstellung im Museumsteil des Hauses, die sich der mythologischen und religiösen Bedeutung des Wassers, den wissenschaftlichen Rätseln und aktuellen «Wasserbelebungs»-Techniken widmet, wird begleitet von mehreren Ausstellungen, Installationen und Projekten von Künstlerinnen und Künstlern aus der Region, die sich mit den magischen, mythischen und philosophischen Aspekten des Wassers auseinandersetzen. Die Ausstellung «Magie des Wassers» wird morgen Freitag, den 18. April, eröffnet und dauert bis zum 29. März 2009. Am Sonntag, den 20. April, wird ab 11 Uhr zudem der Bildband «Der Rhein – quellnah» präsentiert (das «Volksblatt» berichtete in seiner Mittwochsausgabe ausführlich). (pd)

Volksblatt

Donnerstag 17. April 2008